

50 fidèles ont chanté pour la messe de Noël à l'hôpital



Une cinquantaine de personnes étaient réunies mardi 15 décembre à l'espace de recueillement de l'hôpital pour la traditionnelle messe de Noël, célébrée par le curé doyen de Douai Michel Mascllet, et l'abbé Bernard Descarpentries. Ce dernier a remercié le public d'être « *venu aussi nombreux, malgré des temps difficiles : c'est important de marquer le temps de Noël dans un espace fermé comme l'hôpital, à l'intention de ceux qui sont ici sans l'avoir choisi, et qui souffrent* ». Étaient aussi présents des bénévoles et anciens bénévoles qui rendent visite aux patients et aux aînés de la résidence Marceline Desbordes Valmore, des familles de patients hospitalisés, d'autres qui ont eu récemment la douleur de « *voir partir un des leurs. Nous sommes ici pour célébrer la vie, avec les représentants des paroisses du doyenné et même au-delà, des soignants, des membres de l'hospitalité diocésaine de Lourdes, et des Blouses Roses. Sans oublier toutes celles et tous ceux qui n'ont pas pu nous rejoindre, et avec qui nous prions* », a poursuivi le prêtre. En accueillant la Lumière de Bethléem, Sœur Nicole Becque, animatrice de la pastorale de santé a remercié l'assistance.

Dominique Thomas